
令和６年度 第１回文化財保護審議会 議事要旨 

 

                    日 時   令和６年６月２４日（月）１０時～ 

                   会 場   裾野市生涯学習センター 団体活動室 

 

◆出席者  ・委員：田口健一(委員長)、佐藤孝子（副委員長）、杉山豊彦、長谷川博、芹澤隆伸（順不同） 

・裾野市教育委員会：教育長 風間忠純    

  ・(事務局)裾野市生涯学習課：課長 古谷伸導、係長 髙橋玲子、主査 志田千麻 

 

１ 開 会（事務局） 

 

２ 教育長あいさつ 

  風間教育長よりあいさつ 

 

３ 委員長あいさつ（田口委員長） 

  田口委員長よりあいさつ 

 

４ 報告事項 

●令和５年度事業報告 

    事務局から説明 

 

５ 協議事項（〇は委員の発言） 

  事務局から説明 

●令和６年度事業計画について 

    ○小中学校への出前授業の実施が予定されているが、教育委員会の実施するもの以外にも

地域や文化財保護審議会委員による出前授業がある。 

    ○文化財や歴史と言っても、各学区により地域性がある。出前授業をメニュー化し、学校

へ発信してはどうか。 

    ○出前授業等で作成した資料や、市で所蔵する史資料をサーバーにあげ、市内の教員が自

由に利用できる仕組みの構築を目指したい。 

 

●「楽しい郷土史だより」について 

○市史作成後の成果、例えば新東名建設に伴う発掘調査の成果紹介などはどうか。 

○来年は昭和 100 年にあたるため、100 年前に市内で起きた出来事や特異な事例があれば

市史からピックアップして紹介してもよい。 

○須山小が創立 150周年を迎えた。富岡第一小も来年 150周年を迎える。学校の歴史や学

区の変遷を調べても面白い。 

○旧植松家住宅の修復をメインに、葛山氏居館址、柏木屋敷など市内の屋敷跡などを取り

上げてはどうか。 

→100年前の出来事を調べ、記事になりそうな案件の有無を確認する。 

  

６ その他 

   事務局より説明 

●深良地区の発掘調査について 

 

７ 閉  会（副委員長） 


